
コラクリ 

２０１９年４月１０日 

塩川、辻、登世子、長谷川、古賀、清水、高橋、高木、金子、奈尾、五島 

ゲスト かがやき会、松本 

 

タベマチ祭り反省会 

 

・全体像が分かりにくかった（鴛谷） 

＜辻さん＞ 

・外で呼び込みをした 

・餅つきは大きかった 

・外から見て看板や幟があればよかった 

・保育園や幼稚園などにもビラを配るのはどうか 

・こども食堂もスタートが早い方が良かった 

・パンもこども食堂も数はもう少しあった方が良かった 

・餅つきももう少し量があった方が良いか（町会と相談しましょう） 

・入り口の表示をしっかりした方が良かったか 

＜登世子＞ 

・新食研の活動パンフができなかった 

・新食研のアピール法を考えた方が良かった 

・ドリンクはセルフにしたが、人数が多いので係が必要 

・片付け部隊も決めて施設の片付けの負担を減らした方がいい 

＜長谷川＞ 

・片付けで困ったのはごみの仕分けだった（来年はやりましょう） 

・スリッパが少なくて利用者さんの面会用を確保しておけばよかった 

・来年は、スタッフはスリッパを持参、スリッパ自体も借りたほうが良いかも 

・パンは好評なので他にも頼んでもいいかも（マリソルさんとか） 

＜松本＞ 

・好評で驚いた 

＜古賀＞ 

・餅つきのようなイベントがあるといいね 

・次回はドリンクを売る形式も考えたほうが良いかな 

・スタッフ自体への配慮が必要か（飲食とか） 

・看板とかも準備しましょう 

・けやき園さんへの何かのお礼を考えましょう 

＜清水＞ 



・靴を脱ぎにくそうだった（下足スペースを作る） 

・パンフレット等は三つ折りとかがいいかな 

・ボクシング良かった 

・人数計測のカウンターが良かった 

・はっぴが良かった 

＜高橋＞ 

・混雑時間帯などもあるので机、いすの配置や会場案内など必要ではないか 

・町内会の方へはちゃんと御礼を（ランチとか） 

・サポーター研修の栄養が良かった…もっと宣伝を 

＜田中＞ 

・参加者に新食研の活動を継続的に伝えられればいいなぁ 

・勉強的なものもあって良かった 

・全体のフロア統括がいたほうが良い 

・タベマチ祭り実行委員会でもいいかな 

＜高木＞ 

・入り口の表示があった方が良かった 

・パネル展示なので食べられない時間帯に学べるものがあって良かった 

・入り口に手すりを付ければよかった 

・自助具を置いておけばよかった 

＜金子＞ 

・お茶がもっとあって良かった 

＜奈尾＞ 

・チラシにけやき園の住所、地図を入れて欲しい 

・連絡先があればよかった 

・ミット打ちからランニング教室に送り込んだ 

＜塩川＞ 

・大盛り上がりでびっくり 

・地域を巻き込んだのが良かった 

＜五島＞ 

・アンケートを惟さん、堀尾さんがとってくれてよかった 

・これから地域と一緒に活動していかないといけない 

 

・次回はどんなコラクリをしていくか考えましょう 

・宿題ね！ 

 

次回は 5月 15日 19:00～ けやき園 


